

WIDENSOLEN Ce dimanche

3^e fête du cheval

Dimanche 24 juin, le Rotary-Club franco-allemand des Deux Brisach organise une fête du cheval à l'écurie du Moulin de Widensolen au profit du handicap.

Cette 3^e édition débutera à 10 h, pour s'étendre sur la journée avec un programme dense de fête champêtre au profit du handicap, qui remplira une belle journée familiale.

« Cette fête est d'abord destinée à faire se rencontrer des personnes valides et des personnes en situation de handicap. Nous proposons à ces dernières des « attractions » gratuites et récoltons des fonds pour les associations », explique Jürgen Lange von Kulesa, président 2017-2018 du Rotary Club franco-allemand. Comme pour les rotariens de Neuf-Brisach et de Breisach, les relations transfrontalières sont une évidence, neuf écoliers de la Malteser Schule de Heitersheim feront le déplacement avec leurs encadrants à Widensolen. Les dons du RC des Deux-Brisach seront complétés par une subvention de la Fondation du District 1680.

Une nouveauté

Diverses séquences de sauts d'obstacles constitueront la nouveauté 2018 du programme. Les activités très appréciées des dernières années, telles que les pro-



Des promenades en calèche seront proposées dimanche, entre autres animations PHOTO DNA

menades à poney et en calèche, seront renouvelées. L'ARHCA (Association Régionale Handicap et Cheval Alsace) proposera des démonstrations de cheval handicap et l'association Handi-Chiens sera également fidèle au rendez-vous. Au fil des éditions de la fête du cheval, les organisateurs apprécient de plus en plus de travailler main dans la main.

L'établissement professionnel des Écuries du Moulin, et notamment Didier Gutleben, l'équipe de moniteurs et palefreniers coordonnée par Marie-Paule Zwickert, ainsi que l'association de l'Écurie du Moulin de Widensolen n'ont pas compté leur temps pour la préparation de la partie équestre. Les membres du RC des Deux-Brisach tiendront des stands et s'occuperont de

l'accueil du public, notamment des personnes en situation de handicap.

Une petite restauration avec un barbecue rotarien apportera une touche supplémentaire de convivialité. En cas de pluie, le manège est assez vaste pour accueillir tous les participants. ■

► Plus d'informations sur www.rotary-deuxbrisach.org